

Schule in der Georg-Schwarz-Straße (Oberschule der Stadt Leipzig)  
Erneuerung der Lichtanlage in der Turnhalle

Einwendungstext:

Die erforderlichen Mittel für Erneuerung der Lichtanlage in der Turnhalle der Schule Georg-Schwarz-Straße werden bereitgestellt.

Begründung:

Damit man im Sportunterricht auch „leichte“ Bälle verwenden kann muss die Lichtanlage erneuert werden. Derzeit gibt es Hängeleuchten mit Energiesparlampen drin, welche – sollten sie mit Bällen getroffen werden – Quecksilber ausschütten.

Der Sinn einer Turnhalle ist es allerdings Sport zu treiben. Dazu gehören auch Ballsportarten.